



SOCIEDAD

La infancia y los derechos humanos centran tres sesiones de cine fórum

F.J.R. / ÁVILA

Mañana jueves tendrá lugar la segunda de las tres sesiones del Cine Fórum que la Escuela Universitaria de Educación y Turismo de la USAL, en colaboración con Amnistía Internacional y la Biblioteca Pública de Ávila organizan estas sesiones que este año se ha centrado en una cuestión de una gran actualidad como es la 'Infancia y Derechos Humanos'. El ciclo cuenta con tres sesiones en la que abordaran tres derechos de la infancia: educación, orientación sexual y trabajo. En cada sesión se proyectará una película relacionada con el tema, que será introducida y comentada por Juan Carlos del Pozo. Al término del visionado de las películas un ponente analizará el tema de la sesión y moderará el tiempo de debate y participación. Esta segunda sesión aborda el tema de la Orientación sexual e identidad de género. Se proyectará la película *Tomboy* (2011, 82 min.)

La siguiente sesión tendrá lugar el jueves 19 de abril, cuando se profundizará en el tema sobre el 'Trabajo infantil'. Ese día será proyectada la película 'Diamantes negros'. En esta ocasión el ponente será Francisco Javier Jiménez Moreno (Profesor de la Escuela de Turismo de la USAL)

Las sesiones tendrán lugar en el Salón de Actos de la Biblioteca a las 19.00 h. La entrada es libre hasta completar el aforo.